



Aktion „Mit dem Rad auf Einkaufsfahrt!“ – auch Velden ist dabei!

Das Projekt der Klima- und Energie-Modellregion Carnica Rosental läuft seit Mitte Mai. Jeder, der mit dem Fahrrad unterwegs ist, kann mitmachen und etwas gewinnen!

Ziel der Aktion ist es, möglichst viele Menschen dazu zu bewegen, ihr Auto auch mal stehen zu lassen und für die täglichen Besorgungen & Erledigungen innerhalb der Marktgemeinde stattdessen das Fahrrad oder E-Bike zu nutzen. Ein positiver Effekt - neben dem Klimaschutz und der Gesundheit - soll auch darin bestehen, die lokale Wirtschaft zu stärken. Denn wer mit dem Fahrrad unterwegs ist, fährt nicht weit weg, sondern nutzt das Angebot vor Ort!

Wer mitmachen will, bekommt bei allen Geschäften, Banken, Gasthäusern usw., die bei der Aktion dabei sind, einen Radlpass und bei jedem Geschäftsbesuch, der mit dem Rad erledigt wird, einen Stempel. Die Liste der Geschäfte findet man im Aktionszeitraum unter www.region-rosental.at/kem und auf www.velden.gv.at. Hat man 8 Stempel gesammelt, kann der Radlpass im Gemeindeamt in die dafür vorgesehene Sammelbox geworfen werden. Er nimmt dann an der Verlosung beim E-Mobilitätstag im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche teil. Zu gewinnen gibt es ein hochwertiges E-Bike sowie weitere wertvolle Sachpreise vom URAN Bikeshop. Für besonders fleißige Radlerinnen und Radler gilt: Es können im Aktionszeitraum bis zum 15. September natürlich auch mehrere Radlpässe abgegeben werden.

Pressefoto: Hermann Sobe

Weitere Informationen bei:

Mag. Armin Bostjančič-Feinig
Modellregionsmanager
KEM Carnica Rosental Freibacher Straße 1, 9170 Ferlach
T 04227 5119-13 M 0650/281 40 96
E-Mail: kem@carnica-rosental.at
Web: <https://region-rosental.at/kem>
www.klimaundenergiemodellregionen.at